

**Lettre des Ecoles d'Oraison END n° 18 – Août 2024**  
**Trêve estivale**  
**(par Martine Cousin)**



Chers Amis de l'Oraison,

Ce mois d'août est synonyme de trêve estivale... mais voici quand même quelques mots du père Caffarel pour soutenir votre oraison :

« Je voudrais, cher ami, qu'en allant à l'oraison vous ayez toujours la forte conviction d'être attendu : attendu par le Père, par le Fils, et par l'Esprit Saint, attendu dans la famille Trinitaire. (....) L'oraison c'est le Ciel, du moins ce qui en est la réalité essentielle : la présence de Dieu, l'Amour de Dieu, l'accueil de Dieu à son enfant.

Le Seigneur toujours nous attend. Mieux, à peine avons-nous fait quelques pas, que déjà il vient à notre rencontre. »

Alors, allons-y joyeusement et réjouissons Son cœur !

On se retrouve en septembre, d'ici là, Belles Oraisons !

**Martine Cousin**

Pour toute question : [martinecousinoraison@gmail.com](mailto:martinecousinoraison@gmail.com)

Site des écoles d'oraison END : <https://ecoraisonend.org/>

Pour retrouver toutes les lettres : <https://ecoraisonend.org/lettres-des-ecoles-d-oraison-end/>

Dates des prochaines écoles d'oraison END : <https://ecoraisonend.org/ecoless-de-france/>